

## **Visita a Francia del Presidente de la Autoridad palestina, señor Mahmoud Abbas (París, 27 y 28 de abril del 2006)**

El Presidente de la Autoridad palestina, señor Mahmoud Abbas, efectuó una visita de trabajo a Francia los días 27 y 28 de abril.

El 28 de abril, el señor Abbas fue recibido por el Presidente de la República.

El Presidente de la Asamblea Nacional ofreció una cena en su honor el 27 de abril.

El señor Mahmoud Abbas se entrevistó con el señor Philippe Douste-Blazy, Ministro de Asuntos Exteriores, durante una comida de trabajo el 28 de abril.

Esta visita era la segunda que efectuaba el Presidente de la Autoridad palestina a Francia, desde su toma de posesión a la cabeza de la Autoridad palestina en enero del 2005. La visita se realizó en un momento crucial en el que el Cuarteto, en particular la Unión Europea, solicitan al nuevo gobierno palestino dirigido por el Hamas que renuncie a la violencia y que reconozca al Estado de Israel, así como los Acuerdos de Oslo.

El tema de las modalidades para continuar otorgando la ayuda internacional a los palestinos era el centro de estas entrevistas. Tal como lo había señalado el Presidente de la República, es importante reflexionar en estas modalidades con la finalidad de continuar ayudando a la población palestina lo cual es una necesidad por razones políticas, humanitaria y económicas.

La visita permitió discutir la evolución política interna en los Territorios palestinos y las perspectivas de reanudación de un proceso político negociado entre israelíes y palestinos. Las autoridades francesas reiteraron su apoyo a Mahmoud Abbas en la acción que está llevando a cabo.

Francia seguirá apoyando a los palestinos para la concretización de sus aspiraciones legítimas a un Estado palestino que viva junto a Israel en paz y en seguridad. Con tal motivo, reiterará su voluntad de alentar a ambas partes, a Israel y a Palestina, a reanudar el camino de las negociaciones.